

Protokoll der Fachschaftsratsitzung vom 26.Oktober 2020

Fachschaft Mathematik der Universität Duisburg-Essen

Sitzungsleitung: Johannes Höffner
Protokollführung: Kim Balschus, Frederik Baucks und
Johannes Höffner

Beginn: 15:17 Uhr

Ende: 16:37 Uhr

Inhaltsverzeichnis

TOP 1:	Tagesordnung (ab 15:17 Uhr)	1
TOP 2:	Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung (ab 15:19 Uhr)	1
TOP 3:	Berichte und Anfragen (ab 15:22 Uhr)	1
TOP 4:	Pullis und T-shirts (ab 16:15 Uhr)	3
TOP 5:	O-Woche (ab 16:22 Uhr)	3
TOP 6:	Verschiedenes (ab 16:31 Uhr)	4

Anwesenheitsliste

Stimmberechtigte Mitglieder des FSR:

Frederik Baucks, Sascha Beutler, Felix Brauer, Tanja Haber, Johannes Höffner, Aurora Saraci, Moritz Triesch, Tammy Walgenbach

Beratende Mitglieder:

Kim Balschus, Hannah Blum

Gäste

Renée Lacroix

Johannes Höffner eröffnet die Sitzung um 15:17 Uhr und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Ausnahmeregelung bedingt durch Covid-19.

Protokoll führen Kim Balschus, Frederik Baucks und Johannes Höffner.

TOP 1: Tagesordnung (ab 15:17 Uhr)

- **Abstimmung** zur Annahme der Tagesordnung: 8-0-0 (J-N-E).
- Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung (ab 15:19 Uhr)

- **Abstimmung** zur Annahme des Protokolls der Fachschaftsratsitzung vom 02. September 2020 wird auf die nächste Sitzung verschoben.

TOP 3: Berichte und Anfragen (ab 15:22 Uhr)

- *Tanja* berichtet von der FSK Sitzung:
 - Die FSK bekommt mehr Geld. Es wurde eine Liste mit Investitionsmöglichkeiten angefragt.

- Thema Freiversuche im Wintersemester: Gibt es laut aktuellem Stand nicht / unklar. Die Studentischen Vertreter werden versuchen in den entsprechenden Gremien etwas zu bewirken.
- Die FSK ist der Meinung, dass eine Regelung für das kommende Semester gefunden werden sollte.
- Es wird ein/e neue/r potentielle/r Vertreter/in für die FSK gesucht oder *Nils Zang* wird überzeugt sich mehr zu beteiligen. Es handelt sich um reine Onlinesitzungen.
- Es wurden 15000 Euro für den Härtefond für Studierende bewilligt
- *Johannes* über die Renovierung des Fachschaftsraumes:
 - Es wurde bemerkt, dass aus rechtlichen/versicherungstechnischen Gründen eine Renovierung des Raumes besonderer Vorsicht bedarf.
 - Auf der anderen Seite steht aktuell genügend Geld aus eigenen Mitteln zur Verfügung, um ein Projekt in der Größenordnung zu realisieren.
- Diskussion über Leih-Laptops an der Uni:
 - *Tanja* meint, dafür sei die Fakultät zuständig, nicht die Fachschaft. Schwierigkeit, Räume für die Nutzung zu finden, da wegen Corona keine in der Uni benutzt werden dürfen.
 - *Sascha* schlägt vor, sich dafür einzusetzen, möglichst alle Veranstaltungen (außer die, bei denen dies nicht möglich ist) online stattfinden zu lassen (da Pendler-Uni).
 - Laut *René* findet in Analysis 1 nur eine Online-Übung statt. Meinung über Online-Übungen (besser oder schlechter als Präsenz) durchwachsen
 - **Meinungsbild** zu: Wollen wir uns für ein Online-Semester einsetzen? 8-1-0 (J-N-E)
- Renovierung Fachschaftsraum:
 - *Johannes* sagt, es wird erst überlegt, wie viel Geld man dafür einplanen muss. Kühlschrank, Couch-Ecke,...
 - *Johannes* möchte auch ausmisten und dafür Sperrmüll bestellen
 - **Meinungsbild** zu: Wollen wir den Fachschaftsraum für sehr viel Geld renovieren? 8-0-2 (J-N-E)
- Thema Zeitfenstermodell:
 - *Tanja* sagt, es gäbe Beschwerdeformulare auf der Uni-Website, ansonsten mit *Frau Dieter* reden

- *Johannes* macht den Vorschlag, einen Fachschafts-Discord-Server zu eröffnen. *Johannes* erklärt sich bereit einen Server zu erstellen.
- *Tanja* berichtet von der Lehramts FSK:
 - Es war kein Vertreter der Fachschaft anwesend, was negativ aufgefallen ist.
- *Tanja* berichtet von der Fakultätsratsitzung:
 - Herr Heinlioth wird als Denkan auf der nächsten Sitzung zurücktreten.
 - Studienbeirat: Es wurden keine Kandidaten gestellt, weshalb die Wahl vertagt werden musste.
 - * Es werden Kandidaten gesucht. Dafür werden diverse Posts in Social Media gestellt. Aus dem Fachschaftsrat stellen sich *Kim* und *Tanja* zur Verfügung.
 - Prüfungsausschuss Bachelor: *Johannes* wurde nachgewählt.
 - * *Aurora* stellt sich ebenfalls zur Verfügung und *Tanja* leitet den Vorschlag an *Frau Krause* weiter
- *Tanja* Finanzbericht:
 - Es steht genug Geld zur Verfügung
- Thema WSC: laut *Johannes* soll es eine Ausnahmeregelung für die Fachschaft geben, damit wir uns dort aufhalten dürfen
- *Tammy* verlässt die Sitzung um 15:38 Uhr

TOP 4: Pullis und T-shirts (ab 16:15 Uhr)

- Es wird bei *Anna Rabe* nachgefragt, bei welcher Firma das letzte Mal die Pullis bestellt wurden.
- Der Link dazu wird in die Gruppe von *Moritz* geschickt. Einzige Mängel: Logo hat sich bei jemandem gelöst.
- *Hannah* kümmert sich darum, noch Leute einzutragen, die gerne einen Pulli/ein T-Shirt hätten. Man kann sich bis Mittwoch 28.10.2020 bei ihr melden.

TOP 5: O-Woche (ab 16:22 Uhr)

- *Hannah* berichtet:

- Mittwoch wurden die letzten Schritte durchgesprochen. Es wird alles ausschließlich Online stattfinden.
- Ein Link zu den Veranstaltungen wurde bereits verbreitet.
- Es wurden Online-Sprechstunden angeboten, die gut besucht waren.

TOP 6: Verschiedenes (ab 16:31 Uhr)

- *Johannes* wundert sich, ob die Emails an die Fachschaft auch gefiltert werden
- Im Dezember wird laut *Tanja* bekanntgegeben, wie die nächsten Wahlen ablaufen werden
- Der nächste Sitzungstermin wird per Doodle ermittelt.

Johannes Höffner schließt die Sitzung um 16:37 Uhr.

Unterschrift Sitzungsleitung

Unterschrift Protokollführung